

volviessè à hacer tercera entrada. En este estado se hallaba como resucitada la Conquista , quando en la misma semana , que se havian de entregar los caudales al Almirante , llegaron Pliegos de España , en que pedia el Rey , que se le embiassen prontamente quinientos mil pesos , aunque se buscasen prestados ; y otra Cedula de 22. de Diciembre de 1685. en que mandaba se dilatasse la empresa de la California , mientras durasse la guerra de la Provincia de los Tarahumares. Acabòse con esto el tratar de la Expedicion ; y aunque luego se pacificò la Rebelion de los Tarahumares , no por esto se volviò à pensar mas en la Conquista de la California à costa de la Real Hacienda. Solamente el año de 1694. se concediò licencia al Capitan Francisco de Itamarra, para hacer à su costa otra entrada , que fuè tan infructuosa , como todas las antecedentes , y en la que solo traxo la noticia , que los Indios de San Bruno, y sus comarcanos instaban por los Misioneros , que les havian prometido volver.